

	ラジオネーム	メッセージ
1	にわか笛吹ランナー	ブラジルサンパウロに赴任しているため、コンサートを聴きに行くことができません。とても残念です。仙台フィルの素晴らしい演奏と三宅由佳莉さんの澄んだ歌声を東日本大震災で被災した方に聞いていただき、少しでも元気を出してもらえればと思います。できれば「毎日、身を粉にして」働いている方に座っていただくと嬉しいです!!よろしくをお願いします。
2	匿名希望	もう3年。まだ3年。風化させてはならない。決して忘れてたりしない。多くの人のそうした思いがこもった今日のコンサートが少しでも心の安らぐひとときでありますように。
3	匿名希望	なかなか進まない復興の中でご苦労も多いと思いますが、音楽でつかの間の安らぎを覚えて頂けたら幸いです。
4	匿名希望	行くつもりだったのに、うっかりと予定を入れてしまったおバカな私ですが、少しでもお役に立てるならと思って、絆シートを申し込みます。このコンサートが、きっと被災された方の慰めとなる事でしょう。コンサートのご成功をお祈りしております。
5	匿名希望	クラシック音楽が希望の光や心の復興力となり、素晴らしい演奏会となりますように願っています。
6	いづもん	ちょっぴりいいことがあったので、あなたにおすそ分けします。あなたも、このコンサートでホコホコした気持ちになったら誰かにやさしい気持ちをおすそ分けしてあげてくださいね。
7	匿名希望	少しでもお役にたてれば幸いです。
8	下関のコニストン	仙台フィルを応援することが私から、東北の被災された方々への、精一杯のエールです。がんばりましょう、明日の東北のために、明日の日本のために。
9	匿名希望	工場は再開しても震災前の販路がなかなか復活しなかったりと、まだ厳しい現状があると聞いております。私にできることはごくわずかですが、仙台フィルや東北のみなさまにとって少しでも助力となれば幸いです。
10	匿名希望	私も会場のどこかにいます。仙台フィルの演奏を楽しんでください。
11	横浜のびあ	残念ながら、年度末締め切りの仕事のため、行かれませんが、KIZUNAシート購入させて頂きます。是非東北にお住まいの方に楽しんで頂きたいと、思っています。宜しくをお願いします。一日も早く復興されることを願っております。
12	心をフォルテに有志(10人)	どんな方がこの席に座られるのでしょうか?この3年、大変な思いをしておられる中で少しでも音楽に力をもらえることを願っています。東京から、応援しています。
13	堅香子	何年たっても、大事な人を亡くした悲しみはなくならないと思います。私は、昨年の1月に大事なパートナーをガンで亡くしました。東日本大震災で被災された方は、かけがえの人だけでなく、家や財産を失った方も多いと思います。そうした方に比べれば、私の悲しみや寂しい気持ちは小さいものだと思いますが、まだまだ気持ちの整理がつかず、どうしようもないときがあります。そんな時、OTTAVAから流れる美しいクラシックや、リスナーの皆様様の楽しい便り、斎藤さんをはじめとするパーソナリティーの方々心地よいお話を聞いていると少しずつ気持ちが落ち着いてくることを感じます。美しいもの、楽しいことに気持ちを集中していくことで、少しずつリラックスできるようになると思えました。残念ながら、私は仙台まで行って、皆さんと一緒にこのコンサートに参加するだけの元気がまだありませんが、絆シートで参加したいと思います。ささやかですが、美しいクラシックを聴くことで、元気になるきっかけを分かち合えたらと思います。

	ラジオネーム	メッセージ
14	匿名希望	阪神・淡路大震災では、心のケアのピークは3年後だったことを知りました。東日本大震災の発生から2014年3月11日で3年になります。ぜひ、仙台フィルの演奏を聴いてもらいたいと思いました。みんなで作った復興コンサートです。楽しんでくださいね♪
15	匿名希望	地震発生から3年がたちますが、原発事故をはじめ、多くの方々が、依然として何らかの形で震災の影響を受けておられることと思います。今日、この席に座られるあなたも、まだ、その影響に向き合う日々を過ごされていることと思います。本当にお疲れさまです。コンサートの間のわずかな時間ですが、美しい音楽に包まれ、また、演奏者や聴衆から湧き出る被災地支援の気持ちをお感じになられ、また、明日から前向きに暮らしていこうという気持ちで家路についていただければ、こんなに嬉しいことはありません。
16	こぐまや	今年こそは行きたい!と思っていた復興コンサートですが、残念ながら、今回も念願かないませんでした。でも、せっかくもくもく盛り上がっていた気持ちなので、誰かに代わりにコンサートを楽しんでもらえるKIZUNAシート、今年は購入することにしました。このシートにお座りになる方が「ん?このシートなんだか窮屈だな…」とお感じになったら、それは、きっと私の気持ちのぎゅぎゅつとお邪魔しているからに違いありません。…なんて怖いことは言いませんので、すばらしいコンサートを、ゆつたりと、じっくりと楽しんでください。きっと心がポカポカと温まるようなコンサートになることでしょう。少しでも、あなたの心の支えになりますように。心をフォルテに♪
17	奈良んちゃ	第3回復興コンサートおめでとうございます。仕事の関係で参加出来ませんが、3月30日は献奏に合わせ、遠い東北の空を想いながら手を合わせたいと思います。
18	レブラコーン	たくさんの人たちの、たくさんのエネルギーの集まったコンサート。私もパワーを頂きに行きたかったのですが、都合がつかません。かわりに楽しんで頂けると嬉しいです!
19	匿名希望	今、自分がこんなにOTTAVAを聴いているのは、たまたま親戚からもらったチケットで、サントリーホールでの演奏を聴いたのがきっかけ……と言っても過言ではありません。そして今まで何度も読者プレゼントの類で当たったりして、コンサートへ行きました。ので、その事への恩返しと、OTTAVAへの感謝! という感じで申し込みます。コンサートのご成功をお祈りしております。
20	ピッカリング	復興コンサート2014おめでとうございます。そしていつも素晴らしい演奏を聴かせて下さる仙台フィルの皆様、本当にありがとう、これからも応援します。震災から3年がたちましたが、まだまだ乗り越える課題が多くあると耳にしています。わたしたちのつながる気持ちが、ひとつとなり、永遠にその灯を絶やすことのないように、これからも祈り続けさせていただけます。皆様の上に復興の力強い支えが働きますように、その歩みの一つ一つに祝福と恵みが豊かにありますようにお祈りいたします。
21	匿名希望	どうぞ、良い音楽を!
22	魔女のサマンサ	素敵な音楽を楽しんで下さい。そして、仙台フィル応援団の一員になって頂けたら嬉しいです。
23	匿名希望	楽しい時間を過ごして頂けたら嬉しいです。
24	Key	大切な方と一緒に素敵な時間を過ごして頂ければ幸いです。そして、お願いがあります。コンサートでは、仙台フィルの方々をはじめ、出演者の方々に、私の分も、拍手を送って下さい。私にとってもこれ以上の幸せはありません。そして、この素敵なコンサートから、また一歩ずつ一緒に歩いて行きましょう!こころをフォルテに!
25	ごんた	今年は夫婦でうかがうことが出来ませんが、絆シートで参加できることに感謝しています。この席におすわりになった方、ぜひ楽しい時をお過ごしください。